

2年生 学年だより



後期の委員・係が動き出す

先月末に各クラスで委員・係を決め、いよいよ後期の委員・係が動き出しています。そして、先週の2日(水)の学年朝礼では、各クラスの議員が前に出て、みんなの前で意気込みを話しました。下記にそこで話した内容を載せていますが、クラスのために頑張っていくのは議員だけではありません。1人1人がクラスを良くするために努力しましょう。また、議員だけではなく、他の委員や係も大切な役割です。みんなで自分の役割を果たそう。

- ・前期よりも安心できる学年をつくれるように頑張ります。半年間、よろしくおねがいします。(1組 山田 寛太さん)
- ・楽しいだけじゃなくて、メリハリのある学年にしていきたいです。初めてなので、うまくできるか分かりませんが、がんばるのでよろしくおねがいします。(1組 良本 光優さん)
- ・僕は2回目の議員で、1回目のときの経験なども生かしながら、新しいこともやっていって、今よりもっといい学年にしたいと思います。迷惑をかけることもあると思いますが、よろしくおねがいします。(2組 今仲 光大さん)
- ・議員になるのは初めてで、分からないことも多いけど、自分にできることは一生懸命やろうと思うので、よろしくおねがいします。(2組 土井 桃小実さん)
- ・学年目標の「安心できる学年」に一歩でも近づけるようにがんばります。よろしくおねがいします。(3組 川崎 麻未さん)
- ・議員になるのは初めてで、少し頼りない部分もあるかもしれませんが、精一杯、議員としての仕事を果たし、64期をよりよい学年にしていきたいと思いますので、よろしくおねがいします。(3組 西田 燎さん)
- ・初めての議員で沢山めいわくかけると思うけど、楽しい学年にしていきたいと思います。よろしくおねがいします。(4組 上村 夏葵さん)
- ・楽しいイベントをどんどんやりたいと思っています。
半年間、よろしくおねがいします。
(4組 内山 智貴さん)



職場体験学習の感想

10月26日（水）～28日（金）に行われた職場体験学習ですが、31日（月）1限には、その3日間を振り返って、「どういうことを学び、感じたのか」を書いてもらいましたね。事業所がちがうとどのような内容に取り組んでいたのかわからなかったりするので、しっかり仲間の感想を読むようにしましょう。

1 組

- ・3日間体験して、けっこうしんどいと思っていたけど楽しくて、すごくかわいくて癒されて、この仕事はしんどくてもがんばれるような仕事だなと思った。3時間も飾り作りをして、1日目はめっちゃ長く感じたけど、3日目はあまり長く感じなくて楽しかった。
1日目に避難訓練があって、先生たちは動くのが早くて、みんなも先生についていって、すごいなーと思った。貴重な体験ができてよかった。また、先生たちは、怒るときは声が低くなっていて、怒っているのがわかりやすかった。そして、外で遊んでいるとき、先生たちは見るだけじゃなくて、おいかけてっこをしたり、いっしょに遊んであげていて、そのときも腰を曲げて目線がだいたい同じくらいで追いかけてたりしてて、すごいと思った。先生たちはずっとあの仕事をして、楽しそうだと思ってたけどしんどそうにしている、ずっとやってたらなれちゃうのかなと思った。
- ・職場体験学習をして学んだことは、お客さんのことを第一に考えることです。思ったより仕事はしんどくて、ずっと立ちっぱでしんどいなと思いました。商品を探したりするのも何をするのも立ってするし、あと、ドライとかもすごく寒かったです。私たちは3日間だけだけど、働いている人は毎日だから、すごいなーと思いました。この職場体験学習でしんどいことも楽しいことも学べて、本当によかったです。良い経験になりました。

2 組

- ・最初は子どもが苦手だったので、保育所に行くことに抵抗があったけど、触れ合う機会がなかっただけで、体験してみると、3日間とも本当に楽しかった。26日・27日は1才のさくら組、28日は4～5才のひまわり組を担当させてもらって、1さいの子どもたちはまだ自分でできることが少なく、ご飯や着替えや寝るときなど、ほとんど一緒にやったので、大変だった。でも最後に、話せる言葉も少ないのに「ありがとう」って言ってもらえてとても感動した。反対に、4～5才の子どもたちは、ほぼ自分でできるので、あまり大変ではなかったけど、危ないことなどもするようになるので、注意をしっかりとしないといけないと学んだ。この職場体験学習を通してたくさん知ることができたとし、話したり、遊んだり楽しくて行ってよかったなと思った。

- ・保育所で職場体験学習をしました。保育所は、思っていたよりも大変でした。小さい子たちと遊ぶときは、ちゃんと力を抜いて遊ばないといけないし、ただ一緒に遊んでいるだけじゃダメでした。先生たちは子どもたちの世話をしているだけかと思っていたけど、給食の用意とか、そうじや参観の準備とか、たくさんすることがあって、忙しかったです。お昼寝のときに、寝させてあげたらすぐに寝てくれたのがうれしかったです。みんなたくさん話しかけてくれたり、一緒に遊んだりして、とても楽しかったです。みんな元気で可愛かったし、先生たちも優しくしてくれたので良かったです。

3 組

- ・美容師では髪を切ったり、髪をセットしたりしている印象しかなかったけど、広告を折ってそれを1枚1枚ポストに入れていってお客さんを集めたり、開店時間の1時間前には集まってタオルをたたんだり、外階段を1段1段そうきんでふいたり、こういう地味な作業をするからお客さんが来たり、きれいなサロンが保てたりするんだな思いました。シャンプー体験をしているときもお客さんに湯加減を聞いたり、椅子を起こすときに首を支えたり、ひざかけをかけたり、やってもらう側は自然にしているけど、やる側はこんなにも気を使ってやっているのかと思いました。
- ・私は外食したとき、何も考えずにふつうに注文していますが、実際に体験させていただいて、大変だなと思いました。お客様が食べ終わった後の片付けをされていて、私は作っていないけど、残されているのを見て、とても残念でした。
天気が晴れだったらお客様が多く、雨だったら少ないということも教えてもらいました。本当にそうでした。また、お昼の時間はお客様がたくさん来て、とても大変でした。厨房で料理を作っている人のチームプレイがすごかったです。働くことがどんなに大変か、しんどいか、楽しいか体験させていただいて分かりました。料理は残さず食べようと思ったし、ふつうに注文して食べられることはとても嬉しいことだと思いました。お昼ごはん、とてもおいしかったです！

4 組

- ・子どもは好きだけど、子どもと接するのは得意じゃなかったのが、少し心配だった。けれど、やってみるとけっこう楽しくて、やっぱり子どもがかわいかったです。また、保育士はけっこう力を使う仕事だと思いました。机を運んだり、子どもにのっかられたり、おいかけられたり、ひたすら農業をしたり、低めのイスからの立ち座り作業を繰り返したり…。そして、首をねらわれてひたすら防御したりしたので、すごく疲れました。
子ども達が使う机やイスはすごく小さくて軽いものでした。机も簡単に持ち上げることができるほど軽くて、たぶん、自分の学校の勉強机の方が何倍も重いと思います。
最初はみんな、あまり寄ってきてくれなくて、自分も固くなってしまったけど、最後はま

あまあ仲良くなれて、自分も笑えてよかった。最後に子ども達はとにかくかわいかったです。癒してでした。

- 児童館は遊んだりするだけの所というイメージで、他に何の仕事をしているか想像がつかなかったけど、実際に職場体験学習で行ってみると、児童館便りの作成や新しいおもちゃを考えるなどといったことをして、児童館はこんなこともしているんだなと分かりました。もちろん、子どもと遊ぶことも仕事なので、体験すると、最初はあまり子どもと話すことができず緊張したけど、慣れてくると子どもが「一緒に遊んで」とか言ってくれて嬉しかったし楽しかったので、とても良かったです。スタッフの方々をよく見ていると、子どもと接しているときはいつも笑顔で接していて、子ども達も嬉しそうだったので、笑顔って大事だなと感じました。今回の職業体験学習では、いつもは見る事ができない児童館の裏側を見ることができて、とても勉強になりました。



お礼状を渡す準備はできましたか？ 11日（金）の放課後に、お世話になった事業所へグループごと持っていきますよ。

（一部の事業所は、お礼状を持っていく日時が変更となります。その場合は、後日、担任から連絡があるので、しっかり確認しましょう）